



ASEMUCH

CONFEDERACIÓN NACIONAL DE
FUNCIONARIOS MUNICIPALES DE CHILE

Desde 1946 en la Defensa y Promoción de los Funcionarios Municipales de Chile

COMUNICADO N°17 DE FECHA 30 DE MAYO DE 2025 INFORMA SOBRE NUEVO ACUERDO DE ASAMBLEA NACIONAL EXTRAORDINARIA

La Confederación Nacional de Funcionarios Municipales de Chile ASEMUCH, junto con saludar viene en informar que, en Asamblea Nacional Extraordinaria realizada el día 30 de mayo de 2025 que conto con la participación de más de 300 dirigentes/as del país, han adoptado el acuerdo de posponer el paro nacional indefinido, manteniendo el ESTADO DE ALERTA y de movilización nacional.

La decisión ha sido adoptada en virtud de que nuestro Directorio, logró la instalación de la Mesa Sectorial de ASEMUCH, donde se analizará y discutirá el perfeccionamiento de la Ley 20.922; la aplicación efectiva de la política de recursos humanos; la asignación técnica; derogación 9 ter ley 19.803, y el perfeccionamiento de la ley 19.754.

Hacemos un llamado, a todos/as los/as dirigentes/as del país a participar activamente de cada una de las acciones convocadas por el Directorio Nacional y el Encargado de Movilización Nacional, para generar la presión necesaria para la obtención de los resultados esperados.



Saluda cordialmente,

LORENA MENARES MENARES
SECRETARIA GENERAL



MORELIA RIOBO DURAN
PRESIDENTA NACIONAL